

Beschluss des Landrats vom 25.10.2018

Nr. 2260

32. Grossprojekt am Basler Rheinhafen: Wer ist Bauherr von Gateway Basel Nord?
2018/563; Protokoll: mko

Christoph Buser (FDP) beantragt die Diskussion.

://: Dem Antrag wird stillschweigend stattgegeben.

Hier geht es laut **Christoph Buser** (FDP) um die Frage, wer Betreiber des Konsortiums ist. Die Dynamik in den Antworten sucht seinesgleichen. Am Schluss ist man sich nicht klar, wer eigentlich der Betreiber ist, was aber eine ziemlich wichtige Frage ist, da es sich um eine grosse Bundessubvention handelt. Es ging bei der Anfrage nicht darum, ob es eine Neutralität beim Zugang gebe, sondern darum, wer der Betreiber ist. In den Antworten wurde versucht, elegant auszuweichen, heraus gekommen ist deshalb ein Wischi-Waschi. Auch bei diesem Thema sieht sich der Interpellant gezwungen, nachzufassen.

://: Die Interpellation ist erledigt.
